
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO V 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2017/00030            DEL  06/10/2017 

 

OGGETTO :    ABBATTIMENTO MERCATO IN DISUSO E PERICOLANTE DI SAN PIO 

- PROPOSTA 

 

L’anno duemiladiciasette il giorno 6 del mese di ottobre, alle ore 12:07 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 MORETTI SIG. GIOVANNI  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 CASSANDRA Sig. Giuseppe SI  7 NOVIELLO Sig.ra Angela NO 
2 DE MATTEO Sig. Nicola SI  8 RANIERI Sig. Paolo SI 
3 DE STASIO Sig. Antonio SI  9 ROMANO Sig. Tommaso SI 
4 DI LAURO Sig. Paolo SI  10 SASANELLI Sig. Pasquale SI 
5 DI SIENA Sig. Antonio SI     
6 LOMORO Sig. Vincenzo SI     
       

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Angelo De Maria . 

 

Totale presenti: n. 9  su n. 10 consiglieri assegnati  

Assenti :  Angela Noviello  

 



 

A relazione del Presidente del V Municipio, avv. Giovanni Moretti 

 

 

    La 2^ Commissione Permanente “AA.GG.-LL.PP.-WELFARE” più volte si è occupata 

della messa in sicurezza della struttura situata a San Pio, adibita a mercato, che è ormai 

fatiscente tanto da chiederne l’abbattimento e conseguente riqualificazione dell’area. 

     Il manufatto in questione è stato parzialmente riqualificato difatti viene adibito a deposito 

delle attrezzature AMIU. Contrariamente la restante parte è divenuta obsoleta tanto da 

ritenersi indispensabile l’abbattimento per via non solo dei bivacchi di ogni genere all’interno 

quanto per le precarie condizioni igieniche, per le travi e i calcinacci pericolanti. 

     Della mastodontica e fatiscente struttura ne risente non solo via della Felicità, ma anche 

l’intero quartiere, considerato periferia in stato di abbandono che ha bisogno di importanti 

interventi strutturali per la popolazione. 

 

     La predetta Commissione pertanto, propone al Consiglio l’abbattimento della struttura del 

mercato esistente a San Pio poichè pericolante e conseguente riqualificazione dell’area. 

 

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

 

 

UDITA la relazione del Presidente; 

CONSIDERATA valida la proposta formulata dalla 2^ Commissione Permanente “AA.GG.-

LL.PP.-WELFARE nella seduta del 18 Settembre 2017; 

VISTO lo Statuto Comunale; 

PRESO ATTO che la presente deliberazione non è soggetta ai pareri di regolarità tecnica e 

contabile, ai sensi dell’art.10 comma 3 e dell’art.49 del D.Lgs n.267/2000, in relazione al 

contenuto della proposta; 

 

 

D E L I B E R A 

 

 

 

1. APPROVARE la proposta in narrativa formulata; 

 

2. TRASMETTERE il presente provvedimento alla Ripartizione Infrastrutture Viabilità 

e Opere Pubbliche  per i relativi provvedimenti. 

 

 



 

 

Con n.10 voti favorevoli, espressi per alzata di mano, su n.10 consiglieri presenti e votanti  

 

 

 

 

 



 

 

Di seguito il Presidente propone l’immediata esecutività del provvedimento stante l’urgenza a norma dell’art. 134 del 

TUEL 267/2000 

 

IL CONSIGLIO 
 

 

Co n n .1 0  vo t i  favore vo l i ,  su  n .10  co ns i g l i er i  pre sent i  e  vo t a nt i  
 

 

DELIBERA 
 

 

RENDERE il presente provvedimento immediatamente esecutivo ai sensi dell’art. 134 - 4 comma del TUEL. 
 

 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 



 

Presidente 

Grazie direttore, passiamo all’esame del secondo punto 

all'ordine del giorno riguardante l’abbattimento del mercato 

in disuso e pericolante di San Pio. Non so se qualcuno della 

seconda commissione, non so se il consigliere Ranieri o 

qualcuno della seconda commissione vuol procedere 

all’illustrazione delle motivazioni anche che hanno indotto 

la commissione a questo tipo di scelta, che è condivisibile 

da parte di tutti noi. C’è qualcuno che lo vuole illustrare? 

Consigliere Ranieri prego. 

 

Consigliere Ranieri  

Faccio premessa che con un voto piuttosto a sorpresa, ma 

credo giustificato da ragioni politiche che non mi 

appartengono, in questo momento ricopro la carica di 

presidente della commissione lavori pubblici.  

 

Presidente 

Alle ore 12,19 entra il consigliere Sasanelli. 

 

Consigliere Ranieri 

Di conseguenza sto relazionando sia in veste di componente 

che di presidente tecnico della commissione. Per quanto 

riguarda l’argomento, esprimerò successivamente le 

considerazione, dopo che avremo deciso se proseguire o meno 



con la presidenza e la vicepresidenza di commissione al 

Centrodestra in questo momento, che avete regolarizzato dal 

punto di vista politico. 

Detto questo, è chiaro che l’abbattimento del mercato di San 

Pio è stato sollecitato più volte dalla nostra commissione 

ed è stato riportato con questa scelta nell’ultimo verbale 

risalente a settembre, quindi ringraziamo la conferenza dei 

capigruppo che ha deciso di portare in Consiglio l’ordine 

del giorno di così lampante interesse già dall’inizio del 

mandato e forse da qualche anno anche prima, quindi 

chiaramente ci sarà un’espressione unanime di consenso sulla 

problematica.  

 

Presidente 

Grazie consigliere. Ci sono altri interventi sul punto? 

Oltre ad esprimere la condivisione da parte di tutti quanti 

noi, perché è un tema molto sentito da parte dei cittadini, 

come diceva il consigliere Ranieri, io purtroppo non ho 

potuto allegare – cosa che mi riservo di fare 

successivamente – anche uno scritto, un intervento, ripetuti 

interventi della polizia municipale perché ci sono stati 

numerosi incendi che il consigliere Sasanelli ha anche 

sottolineato, quindi oggi la struttura è fatiscente e 

pericolosa, quindi da parte nostra spero che ci sia 

l'unanimità nel considerare, nel valutare questa proposta 

ora sottoposta all’attenzione del Consiglio.  



Quindi passiamo subito alla votazione, chi è favorevole alla 

proposta testè illustrata dal consigliere Ranieri? 

All'unanimità dei presenti. 

Votiamo l'immediata esecutività? Sempre all'unanimità dei 

presenti. 

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Giovanni Moretti 

 IL DIRIGENTE 

Angelo De Maria 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

19/10/2017 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 19/10/2017 

 Il Segretario verbalizzante 

Angelo De Maria 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 19/10/2017 al 02/11/2017. 

 

          L'incaricato 

 

Bari, 08/11/2017 

 Il Direttore di Municipio 

Angelo De Maria 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

  Il Direttore di Municipio 

Angelo De Maria 

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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